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Aos 03 (três) dias do mês de Agosto do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reunidos no Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na 

presença de diversos cidadãos e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na 

Lei Orgânica do município e no Regimento Interno da Câmara Municipal, o Presidente 

Francisco Oliveira de Lima, compôs a mesa tendo sido verificado a assinatura no Livro 

de Presença dos Vereadores: 1. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco 

Vale) 2. Antonio Jardel Barroso de Sousa (Jardel Barroso). 3. Agnaldo Fernandes 

Gonçalves (Tatu do Robertão) 4. Larissa Cristina Silva Farias ( Larissa do Zé Dóia). 

5. Clodomir Carneiro Lira ( Fogoió Lira) . 6. Francisco Oliveira de Lima 

(Chiquinho da Calú), 7. Allysson Nordhan Albuquerque ( Allysson do Gino), 8. 

Tiago Lima Cavalcante (Tiago do Zé Jacó.) .O Presidente Francisco Oliveira de 

Lima, deu inicio a sessão e passou a Presidência ao Vice Presidente Tiago Lima 

Cavalcante, e este autorizou a leitura das correspondências recebidas, e na sequencia 

autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o secretário pediu dispensa da leitura da 

Ata, o pedido foi colocado em votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata 

não lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a leitura das Matérias do Expediente do Dia 

que Foram: Indicação nº 051/2023 de autoria do Vereador Fogoió Lira, que indica 

que a Chefe do Poder Executivo Municipal  determine a Construção de um ponto de 

Taxi, com banheiros masculinos e femininos com acessibilidade, na praça ao lado da 

Câmara Municipal. Indicação nº 056/2023 de autoria do Vereador Allysson do Gino, 

que indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal tome as providencias necessárias 

junto a Secretaria Municipal de Agricultura, para a Criação e Implementação do 

Programa de Valorização do Homem do Campo. Indicação 057/2023 de autoria do 

Vereador Allysson do Gino, que indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal 

realize Construção de uma Areninha na Escola Airton Sena, bem como a melhoria da 

iluminação do pátio..  Indicação nº 060/2023 de autoria do Vereador  Jardel 

Barroso,   indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal tome as providencias 

necessárias para financiar com recursos do FIA, Projeto Social com aulas de capoeira 

para crianças e adolescentes em São Francisco do Brejão. Requerimento nº 076/2023 

Chiquinho da Calu, que requer  que a Chefe do Poder Executivo Municipal tome 

providências no sentido de fazer a construção, 02 banheiros ( Masculino e Feminino)  no 

Cemitério Campo da Saudade, na sede do Município. Requerimento nº 078/2023 de 

autoria do Vereador Francisco Vale, que requer que seja enviado ofício na pessoa do 

Presidente do Conselho dos Direitos da Criança e do Adolescente, Antonio Erisvaldo , 

Convocando o mesmo que compareça em sessão legislativa munido dos documentos a 

seguir, ou pelo menos envie a esta Casa de Leis o Extrato da Conta Bancária do FIA – 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 



Fundo para a Infância e Adolescência, bem como o plano de trabalho para aplicação dos 

recursos do fundo. Projeto de Lei nº 007/2023 de autoria do Poder Executivo, que

 altera a Redação do inciso  V do artigo 4º da Lei 405/2023 que cria o programa de 

habitação popular denominado de “morar melhor brejão” e dá outras providencias. Na 

sequencia o Presidente franqueou a palavras aos vereadores para o uso da palavra na 

tribuna, usou a tribuna o Vereador Francisco Vale. Na sequencia foram amplamente 

discutido, a indicação nº 051,56,57e 60/2023, requerimento nº 076  e 78/2023 e Projeto 

de Lei nº 007/2023 foram aprovados com unanimidade, sendo que o Projeto de Lei 

também foi aprovado em 2ª e 3ª votação. Em seguida o Presidente autorizou o Secretário 

a proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os 

vereadores: Larissa Farias , Jardel Barroso,  Francisco Vale,  Francisco Oliveira de 

Lima,  Allysson do Gino, Fogoió Lira e Tiago do Zé Jacó. E não havendo mais nada a 

tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de todos. Em ato continuo, encerrou a 

sessão às 9:03 min, convidou a todos para a próxima sessão dia 10.08.2023 Elizete Silva 

Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela Secretária, 

Presidente e demais vereadores.   

 

 

 


